

# Misterios en el aire

Fernando Domínguez organiza en Morales el 18 de julio una «alerta ovni» que reunirá a aficionados a la ufología ● El programa de actividades incluye conferencias, debates y una zona telescópica

M. J. C.

Comenzó a interesarse por la ufología y los fenómenos paranormales en el año 2010 después de ver «una esfera plateada enorme sobre el cielo de Morales de Toro». A partir de este «avistamiento», Fernando Domínguez, ha dedicado su tiempo libre a este «hobby» que, el próximo 18 de julio, quiere compartir con otros aficionados en la segunda Alerta Ovni que se celebrará en Morales de Toro. Este evento ha sido organizado por OvniSpain, una red social de ufología creada por el joven moralino y que cuenta con delegaciones en distintos puntos de España como Madrid, Valencia o Toledo o en otros países como México.

Para este encuentro, Domínguez ha «adecentado» y decorado con motivos alusivos a la ufología y los extraterrestres un local situado en las afueras de Morales de Toro, en el que se reunirán los aficionados que quieran asistir y compartir experiencias o conocimientos. Así, en la noche del 18 de julio, las personas que se acerquen a la localidad moralina para participar en este encuentro podrán disfrutar de conferencias, conexiones en directo y debates con otros grupos de la red social repartidos en España, aunque también podrán compartir experiencias en una zona telescópica desde la que podrán observar el cielo.

Durante esta Alerta Ovni, Domínguez impartirá una conferencia sobre las evidencias extraterrestres, pruebas arqueológicas o comunicados oficiales científicos de diversas organizaciones como



Fernando Domínguez, posa junto a una escultura de un extraterrestre en una exposición. | FOTO CEDIDA POR F. D.

**En el certamen participará un invitado «sorpresa» que vivió un fenómeno paranormal**

**El organizador reconoce que «en zonas pequeñas este tipo de cuestiones sigue siendo tabú»**

la NASA que evidenciarían la existencia de vida más allá de la Tierra. Otra de las charlas organizadas para este encuentro será impartida por Esther Castro y lleva por título «Los hermanos del espacio y Maitreya», aunque en esta reunión también colaborarán participantes en el documental «I Know the Truth» realizado por Creaciones VM de Ripollet, que expondrán diferentes opiniones sobre el fenómeno Ovni.

Además, como adelantó Domínguez, en este encuentro participará un «invitado sorpresa» que vivió en primera persona y cuan-

do contaba tan solo con siete años, un «fenómeno paranormal que marcó su vida» en la cercana localidad de Tordesillas. Aunque Domínguez ha preferido no desvelar el nombre de este invitado, resaltó que ha colaborado con Iker Jiménez, presentador del programa de televisión Cuarto Milenio, y con otros especialistas del mundo de la ufología de reconocido prestigio como Fernando Jiménez del Oso o el escritor J. J. Benítez.

Además, durante esta jornada, diferentes ufólogos enviarán saludos a través de una pantalla y

los participantes podrán consultar la hemeroteca formada por la colección personal de Domínguez que, durante los últimos años, ha recopilado artículos publicados por diferentes medios de comunicación sobre avistamientos de ovnis y otros fenómenos paranormales. Reconoció Domínguez que la «Alerta Ovni» que se celebrará el sábado 18 de julio, a partir de las 23.00 horas, en Morales de Toro pretende convertirse en «una jornada de debate y convivencia» en la que no faltará un «picoteo» para todos los asistentes. Además, precisó que este año se celebrará en su localidad natal porque «siempre tengo que irme lejos para asistir a conferencias o exposiciones y encontrarme con otros aficionados», ya que la ufología «sigue siendo un tema tabú en zonas pequeñas como Morales de Toro». Por otra parte, Domínguez apuntó que todas las personas interesadas en participar en este encuentro y pasar una noche de sábado diferente serán bienvenidas, siempre y cuando guarden el debido respeto y educación, ya que «es un evento serio para interesados y para curiosos» en adentrarse en este mundo.

Reconoció este joven moralino que la ufología es su pasión y que trata, por diferentes medios, de difundir esta disciplina que estudia los ovnis, a través de artículos en un periódico gratuito o en un programa de radio en una localidad cercana. Por último, Domínguez confirmó que, después de esta Alerta Ovni, tratará de organizar en Morales de Toro un ciclo de conferencias que serán impartidas por «espiritistas».